

BÜRGERINFORMATION DER GEMEINDE PFARRWERFEN



Ausgabe 1
13. Jänner 2022



Pfarrwerfen *aktuell*

Liebe Pfarrwerfnerinnen und Pfarrwerfner!

W3-Shuttle – das innovative Mobilitätsangebot für die Region

Im Jahr 2018 ging das W3-Shuttle mit einem sehr attraktiven Angebot für den öffentlichen Nahverkehr in Betrieb. Für uns in Pfarrwerfen wurde dadurch das Angebot des damaligen Weng-Shuttles nochmals deutlich verbessert und ausgebaut. Das W3-Shuttle-Angebot umfasst unser gesamtes Gemeindegebiet und ist für viele Pendler eine gute und günstige Alternative zum eigenen PKW. Das Shuttle ist für Urlaubsgäste, Ausflüge, Einkaufsfahrten, für Schüler weiterführender Schulen, die kein anderes öffentliches Angebot haben und viele weitere Nutzer ein unverzichtbarer Mobilitäts-Dienstleister geworden. Mehr als 33.000 Fahrgäste nutzten im Jahr 2021 das Angebot und rund 240.000 km wur-



den zurückgelegt. Im vergangenen Jahr mussten die Leistungen neu ausgeschrieben werden und wir freuen uns, dass die Fa. Hippolt aus Pfarrwerfen als Bestbieter hervorging und auch künftig die Fahrten des W3-Shuttles abwickeln wird. Vielen Dank an dieser Stelle an das Team des W3-Shuttles für das gute und vor allem verlässliche Verkehrs-

sangebot. Die Gemeinde Pfarrwerfen investiert rund € 50.000 in den öffentlichen Verkehr (ohne Schul- und Kindergartentransport).

Für Fragen zum Fahrplan sowie für Fahrbestellungen steht die W3-Shuttle-Zentrale unter 0664 12 66 700 gerne zur Verfügung!

Folgende Bauverhandlungstermine wurden für das 1. Halbjahr 2022 vereinbart:

- **Montag, 24.01.2022** In dringenden Fällen können weitere Verhandlungstermine eingeschoben werden.
- **Montag, 21.02.2022**
- **Montag, 21.03.2022** Weitere Unterlagen und Informationen erhalten Sie im Gemeindeamt bei Herrn Amtsleiter Mag. Mathias Hager unter der Telefonnummer 06468 5410 - 14.
- **Montag, 25.04.2022**
- **Montag, 23.05.2022**
- **Montag, 20.06.2022**
- **Montag, 18.07.2022** Weitere Termine für den Herbst folgen.

Dienstag, den 25. Jänner 2022
von 16:00 – 20:00 Uhr
in der Volksschule Pfarrwerfen
www.s.rotekreuz.at
Rette Leben, spende Blut!

**SPENDE
BLUT** 
BEIM ROTEN KREUZ

Acht Wohnungen für Betreutes Wohnen in der Wohnanlage Pfarrwerfen Nord

Im 1. Halbjahr dieses Jahres ist seitens der Fa. Baucom der Baubeginn für die Wohnanlage Pfarrwerfen Nord geplant. **In Zusammenarbeit mit dem gemeinnützigen Bauträger Salzburg Wohnbau werden in der ersten Bauetappe acht Wohnungen für Betreutes Wohnen errichtet. Die Betreuung erfolgt aller Voraussicht nach über die Pflegedienstleitung des Gemeindeverbandes des Seniorenwohnhauses.**

Im Mietwohnhaus in der Weiglhofersiedlung hat sich das Betreute Wohnen bestens etabliert und wird gerne in Anspruch genommen. Barrierefrei und großzügig gestaltete Zwei- und Dreizimmerwohnungen bieten ein selbstbestimmtes Leben mit genügend Privatsphäre.

Das neue Betreute Wohnen ist an diesem zentralen Standort durch die ruhige Wohnlage, durch die Nähe

der öffentlichen Verkehrsmittel, der Nahversorgung und der Nähe zum Ortszentrum bestens gelegen. Wichtig ist es, dass Gemeinschaft auf Wunsch gelebt werden kann, dass Hilfe angeboten wird und Hilfsleistungen organisiert werden. Bei Fragen und Interesse zum Betreuten Wohnen steht das Gemeindeamt gerne zur Verfügung.

Weiters werden in dieser Bauetappe auch Eigentumswohnungen errichtet, die in erster Linie der Pfarrwerfener Bevölkerung zur Wohnbedarfsdeckung angeboten werden. Um auf die individuellen Wünsche der Wohnungswerber noch reagieren zu können, lädt die Fa. Baucom sowie die Salzburg Wohnbau zur **Projektvorstellung am Mittwoch, den 19. Jänner 2022 um 19:00 Uhr im Gemeindefestsaal Pfarrwerfen** ein.

Die rollenden Herzen sind wieder unterwegs

Wenn Sie in einer schwierigen finanziellen Situation sind (kein Nachweis erforderlich), füllen Sie sich beim Herzerl Bus gratis eine Einkaufstasche! Märkte und andere Spen-

der schenken uns die Waren, wir schenken diese gerne an Sie weiter. Sie helfen damit, einwandfreie Waren sinnvoll zu verwerten! Das Rollende Herzen Team freut sich auf Sie!



www.rollendeherzen.at

Kontakt: info@rollendeherzen.at

Telefon: 0664/337630

Mittwoch ♥ 2.2. ♥ 2.3. ♥ 30.3. ♥ 27.4. ♥ 25.5. ♥ 22.6 ♥ 14.9. ♥ 12.10. ♥ 9.11. ♥ 30.11.
Pöham Dichtlwirtparkplatz 11:25 - 11:35 Uhr - Pfarrwerfen beim Pfarrhof 11:45 - 12:00 Uhr

Großzügige Spende der Höllentalteufel für das Wohnhaus Sankt Cyriak

Die Einnahmen und Spenden von den Hausbesuchen vom Nikolaus und Krampus spenden die Höllentalteufel in diesem Jahr an das Wohnhaus Sankt Cyriak.



Zur Spendenübergabe kamen Anfang Jänner seitens der Höllentalteufel Thomas Gschwandtner, Daniel Kronreif und Florian Rechner ins Seniorenwohnhaus. Pflegedienstleiter Bruno Mitter freut sich: „Wir können damit wieder Aktivitäten unternehmen und Tagesausflüge organisieren. Eine schöne Geste, dass die Bewohner in den Genuss dieses Spendengeldes kommen. Wir wollen heuer ohnehin wieder mehr unternehmen, sobald es die Situation zulässt.“

Wir bedanken uns im Namen der Bewohnerinnen und Bewohner für diese großzügige Spende und freuen uns sehr darüber.

Landjugend hält traditionellen Brauch der Herbergsuche aufrecht

Seit Jahrzehnten ist die Landjugend bereits im Gemeindegebiet auf Herbergsuche unterwegs und erhält dieses Brauchtum aufrecht. Auch im letzten Jahr waren an drei Tagen insgesamt drei Gruppen unterwegs, um freiwillige Spenden für die neue Landjugendtracht zu sammeln. Bei den angemeldeten Familien kam das Hirtenspiel sehr gut an, somit konnte ein bisschen Normalität in diese schwierige Zeit gebracht werden. Die Landjugend Pfarrwerfen bedankt sich bei allen, die mit ihren Spenden die Anschaffung einer neuen Tracht unterstützt haben!



Christina Ahornegger - Leiterin der LJ Pfarrwerfen